



Aus den Gemeinderatsverhandlungen vom 13. September 2016

Baubewilligungen im Meldeverfahren

Bauherrschaft: Migrolino AG, Wynenfeld, Suhr

Bauvorhaben: Modernisierung und Erweiterung Ladenfläche Migrolino

Zone: GI B

Standort: Parz.Nr. 3548 (30094), Vers.Nr. 3594, Staatsstr. 10, Trübbach

Die kantonalen Teilverfügungen liegen vor.

Ausstieg der SBB aus dem Billettverkauf durch Dritte

Die SBB steigt per 1. Januar 2018 aus dem Billettverkauf durch Dritte aus. Sie setzt die Zusammenarbeit mit den bisherigen Vertriebspartnern «migrolino», «Die Post» und «Valora» sowie den privaten Stationshaltern nicht fort. Künftig fokussiert sich die SBB auf ihre eigenen Vertriebskanäle und entwickelt diese kundenorientiert weiter.

Aus diesem Grund wird die Poststelle Trübbach ab 1. Januar 2018 keine Billette und Bahndienstleistungen mehr verkaufen.

Über Internet (sbb.ch) und die SBB Mobile App sind jederzeit Billette und Fahrplanauskünfte erhältlich. Den Reisenden stehen zudem an allen Bahnhöfen rund um die Uhr moderne Billettautomaten zur Verfügung.

Der Gemeinderat wird gegen das Vorgehen der SBB zusammen mit anderen Gemeinden intervenieren und darauf hinwirken, dass der Billettverkauf durch Dritte aufrechterhalten bleibt. Nebst dem Automatenangebot sollen auch Beratungs- und Kaufmöglichkeiten am Schalter erhalten bleiben. Nachdem in Wartau die Bahnhöfe geschlossen worden sind, ist ein Verkaufs- und Beratungspunkt für Billette notwendig.

Sanierung Termweg, G3, Nr. 278, Oberschan

Genehmigung und Vergabe der Baumeisterarbeiten

Der Termweg, G3, Nr. 278, Oberschan, weist starke Belagsschäden auf und ist im Randbereich teilweise vollständig eingebrochen oder sogar abgesenkt und muss saniert werden, um Folgeschäden zu verhindern.

Der Bewirtschaftungsweg soll zudem verstärkt und zukünftig als Transportroute für den Abtransport des Gesschiebmaterials und Schwemmgutes aus dem Sammler „Term“ des Sevelerbaches genutzt werden.

Von Seiten des kant. Tiefbauamtes, Abteilung Wasserbau, des kant. Landwirtschaftsamtes, der armasuisse, des Sevelerbachperimeters (Gemeinde Sevelen) sowie der Ortsgemeinde Wartau wurden Beiträge an das Sanierungsprojekt zugesichert bzw. in Aussicht gestellt.

Das Bauprojekt Sanierung Termweg, G3, Nr. 278, der Keller+Steiner AG, Sevelen, wurde genehmigt.

Die Baumeisterarbeiten wurden im Einladungsverfahren an die Marty Azmoos AG, Azmoos, vergeben.

Besichtigung der Wildbachverbauungen in Wartau

Im Rahmen einer Weiterbildungsveranstaltung liessen sich Vertreter der intern. Rheinregulierung sowie Verantwortliche und Sachverständige für Bach- und Wildbachverbauungen aus Österreich, aus Deutschland wie aus der Schweiz die Bachverbauungsprojekte am Trüebbach zeigen. Gemeindepräsident Beat Tinner begrüsst die Teilnehmenden der Weiterbildungsveranstaltung nach ihrer Fahrt mit der Seilbahn Palfries im Berghaus. Dabei wurde die Bedeutung der Bachverbauungsprojekte am Trüebbach wie jene des Läui-/Mülbachs für Wartau erläutert und auch aufgezeigt, dass in Wartau Unterhalts- wie Ausbauarbeiten stets auf grosses Verständnis stossen.